

Chers Reventinois, chères Reventinoises,

<u>La cérémonie des vœux</u> du 12 janvier 2019 a permis à un grand nombre d'entre nous de se retrouver au gymnase pour échanger des vœux de bonne santé et de prospérité dans une ambiance chaleureuse. L'équipe municipale a présenté un bilan des actions 2018 et des projets pour 2019.

En France, la fin de l'année 2018 a été difficile. Le soulèvement des Gilets Jaunes a révélé une grave crise de confiance dans notre société et ses institutions. Cette crise profonde ne se résoudra pas qu'avec des lois. Un autre modèle est possible en encourageant la responsabilité de chacun et en recréant les liens du tissu social. Bienveillance et ouverture aux autres remettront en route la confiance. Sur le terrain pour vous, nous essayons quotidiennement de répondre à des situations parfois compliquées en voulant partager ces notions essentielles.

<u>Un cahier de doléances</u> est en place à la mairie depuis le mois de décembre ; il sera remis au préfet mi-mars. Vous pouvez y exprimer vos remarques. Dans le cadre du grand débat national, il est possible de demander à la mairie le prêt d'une salle de réunion.

Le dialogue, la convivialité et la participation doivent être les maitres-mots d'une vie communale. Celle-ci bouge, exprime ses souhaits tout en respectant ceux des autres, imagine son avenir en étant active donc actrice. C'est pourquoi l'équipe municipale redit son attachement à la participation citoyenne qui permet l'expression de tous sur des sujets qui reflètent l'identité de Reventin-Vaugris. L'équipe municipale s'est engagée depuis le début de son mandat dans cette voie : vous pouvez débattre avec les élus une demi-heure avant chaque conseil municipal et une réunion de participation citoyenne sera annoncée en mars prochain sur le thème « Bien Vivre à Reventin-Vaugris : que souhaitez-vous pour votre Commune ? ».

Le CCAS, entre autre, permet de telles rencontres toniques, amicales et culturelles. Ainsi, <u>le repas chevreuil</u>, généreusement offert et préparé par l'ACCA, sera servi <u>le Vendredi 1^{er} mars à 12 H à la SAR.</u> N'oubliez pas de vous inscrire à la mairie.

A compter du 1° mars, un nouveau projet voit le jour : l'aide aux déplacements de proximité, problématique identifiée dans le questionnaire sur les besoins des seniors. Il s'agit de proposer un accompagnement physique aux personnes ayant des difficultés à se déplacer de façon autonome en voiture sans se substituer bien sûr à la famille, au voisinage ou aux professionnels. Cet accompagnement sera effectué par l'équipe de bénévoles du CCAS. N'hésitez pas à vous renseigner sur le fonctionnement de cette action en mairie.

Enfin, signalons le succès de l'animation sur la Prévention Routière qui a permis à plus d'une vingtaine de Reventinois de réactualiser leurs connaissances, poser des questions.

Au niveau culturel, un franc succès pour la soirée musicale brésilienne du 8 février initiée par la Mairie avec le groupe de travail sur l'action culturelle. Prochains rendez-vous : le 30 avril à 20 h, un cercle des lecteurs à la Bibliothèque consacré aux auteurs américains, du Sud comme du Nord ; le 11 avril pour une lecture/spectacle à la Bibliothèque.

La nature et l'environnement sont des préoccupations majeures de la municipalité. Nous nous engageons dans la transition énergétique : ce qui est bon pour la commune l'est aussi pour la planète.

.../...

Des actions environnementales sont déjà réalisées, d'autres voient le jour : retrouvez le détail de chacune sur le site internet de la mairie.

- Une <u>borne de recharge rapide pour véhicules électriques</u> est installée devant le gymnase. Nous vous invitons à <u>l'inauguration le vendredi 8 mars 2019 à 11 H30</u>. Toutes les informations sur son utilisation vous seront transmises.
- <u>Des panneaux photovoltaïques</u> seront posés, dans les prochains mois, sur la pente sud de la toiture de l'école P. Vincensini pour produire de l'énergie électrique décarbonée.
- La semaine <u>du 11 au 17 mars sera consacrée à la nature « REV'NATURE</u> », fruit d'un partenariat entre la municipalité et les associations Entrez c'est ouvert et Graine Buttée. Diverses manifestations vous seront proposées (nettoyage des routes et chemins, déjeuner bio à la cantine, conférence sur les abeilles, troc de graines et de plants, marché bio). Protégeons la nature, c'est l'affaire de tous, aujourd'hui pour demain.
- Signature d'une chartre « Zéro Phyto » afin d'éviter au maximum la pollution des sols.
- Dans le cadre de la santé, des Informations sur la tique et les maladies invalidantes qu'elle transmet sont à votre disposition.
- La rénovation de l'éclairage public se poursuit, quartier après quartier : passage aux ampoules LED avec pour objectif de diviser par 2 la consommation électrique.
- Choix de rénovation du terrain de football en synthétique afin de réduire les coûts d'arrosage et de préserver les ressources en eau.
- Changement du fournisseur d'électricité, négociation des tarifs d'achat de propane, choix d'une pompe à chaleur dans les locaux rénovés des anciennes écoles : tout cela en vue de réduire les coûts pour la commune.

Un travail patient a été mené par des élus et des habitants de la commune, avec l'aide des chasseurs, pour remettre en route des sentiers pédestres pour permettre au plus grand nombre de parcourir la campagne reventinoise. Une cartographie et des repérages ont permis de baliser certains sentiers : vous avez pu emprunter pour une belle balade un sentier remis en état le jour du la fête du village, le 8 septembre 2018. D'autres sont à l'étude. Moments de détente sportive, rencontres, préservation et découverte de la faune et de la flore : vive la randonnée !

Les générations s'en mêlent et s'emmêlent: les élèves de l'école P. Vincensini et les riverains peuvent partager des moments de jardinage. Un jardin permet aux enseignants, aux enfants, à leurs parents, et grands-parents de se retrouver. Entretien journalier ou hebdomadaire, arrosage raisonné, cueillette des plantes. Appropriez-vous cet espace, embellissez le, faites le vivre, il est le vôtre.

<u>L'Europe et Reventin-Vaugris</u>: <u>le comité de jumelage</u> accueillera une délégation importante d'amis <u>Hongrois</u>, <u>Roumains et Polonais du 11 au 15 juillet</u>. Réservez ces dates pour offrir votre hospitalité et participer aux différentes manifestations prévues. Plus de détails sur le site internet de la mairie ou auprès du président du Comité de Jumelage, M. Sylvain Charreton.

Plusieurs réunions d'informations vous seront proposées en 2019 pour préparer <u>l'enquête publique</u> qui sera déclarée peut-être en fin d'année. Restons vigilants pour obtenir la meilleure implantation du <u>demi-échangeur</u>, utile, efficace et sécurisée pour tout un village et tout un territoire.

Il <u>faut souligner le travail des services techniques</u> qui réalisent la majorité des travaux courants et réparations qui ne nécessitent pas de faire appel à des entreprises extérieures. Réactifs et compétents, ils permettent d'alléger les coûts communaux et de réduire les délais d'intervention.

Vous souhaitant une bonne lecture de ces dernières informations, l'équipe municipale reste à votre écoute.

Blandine VIDOR, Maire et l'équipe municipale